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Hacemos un recuento de las obras realizadas durante los
dos primeros años de la presente directiva.

Creamos la nueva área de supervisión de
operaciones para optimizar los servicios al socio
y atender todas sus inquietudes.

Nuestras flamantes reinas 2019,
Francesca Protto y Aitana Arrarte,
nos permiten conocerlas un poco más.

El trabajo realizado por la Junta Directiva 2016 - 2019
ha sido decisivo para lograr los importantes cambios que
esta gestión deja como preciada herencia al Club Náutico,
cumpliendo a cabalidad con lo prometido

Imágenes de nuestro tradicional evento cultural, 
que reúne a los artistas del Club Náutico y de 
Punta Hermosa en una noche única.

Nuestra campeona, orgullo del Club Náutico y de Punta 
Hermosa, continúa desarrollando su carrera deportiva y 
dando logros al país.

Un pequeño homenaje a quienes hacen más felices 
nuestros veranos. Nuestro equipo de trabajadores, 
muchos de los cuales llevan lustros con nosotros.

El registro visual de las obras a través de las cuales hemos 
recuperado la vista al mar y una verdadera optimización de 
los espacios en nuestra sede. ¡Más servicios para mayor 
bienestar de los socios!

El Club Náutico se vive todo el año, y eso nuestros 
socios lo saben bien. Un repaso por los mejores 
momentos de cada evento compartido en el club.

Los recuerdos de dos de nuestras reinas acerca de las 
tradicionales fiestas del Luau y del Carnaval en el Club 
Náutico. Postales de otras épocas que deben perdurar 
en el feliz recuerdo de todos.
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Revista Institucional
Año 4 - N° 04
Abril del 2019

Arq. Miguel Baca Ruíz
Presidente

Ha sido para nosotros un honor haber dirigido las riendas de nuestra querida 
institución durante el periodo mayo 2016 - mayo 2019. Tenemos la enorme 
satisfacción de haber entregado nuestro mayor esfuerzo y dedicación, con el único 
afán de ver a nuestro Club mejorar en todos sus frentes. Hoy podemos decir que 
hemos cumplido con todas las metas trazadas al inicio de nuestra gestión.

No fue fácil. Como en toda institución tuvimos dificultades y discrepancias que 
poco a poco fuimos superando, y es en este sentido que quiero agradecer a todos 
los socios por su alto espíritu democrático y solidario. Así quedó demostrado en las 
últimas asambleas, donde la masiva asistencia y participación fueron determinantes 
para el correcto desarrollo de la gestión.

Terminamos esta gestión dejando una línea trazada para las próximas directivas, 
que deberán continuar la labor de sus predecesoras que dieron lo mejor de sí para 
llevar a nuestro querido Club Náutico siempre hacia mejores condiciones.

Quiero agradecer a todos los miembros que formaron mi directiva, pues sin ellos no 
hubiéramos podido hacer nada. Gracias por el tiempo, el amor por su segunda casa 
y la consecuente entrega desinteresada.

Un agradecimiento especial a todo el personal del Club, pues son las piezas 
fundamentales de nuestra institución, las que han demostrado en todo momento 
sacrificio, trabajo y amor a su centro laboral.

Finalmente, no puedo dejar de lado al Comité de Damas de nuestro club y a mi 
esposa Roxana, que siempre nos apoyó con los eventos sociales más importantes, 
dando todo su esfuerzo y dedicación para que estos sean inolvidables. 

Que el futuro nos encuentre siempre unidos y dando lo mejor de nosotros por este 
segundo hogar que es el Club Naútico.

Apreciados consocios:
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HOY CONTAMOS CON
MÁS ESPACIOS PARA
DISFRUTAR DEL MAR

Conversamos con el Arq. Miguel Baca Ruiz, Presidente del
Club Náutico, sobre los principales logros de su gestión, y

la visión que tiene sobre el futuro de nuestra institución.
Un balance final, necesario y enriquecedor, sobre estos

tres años que le han cambiado la cara al club.
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ges t i ón

Al final de su gestión, ¿qué siente cuando repasa estos 
años como presidente?

Me siento satisfecho de haber realizado una buena labor, 
con bastante sacrificio y cariño por una institución con la 
que me une un vínculo emocional muy fuerte. Y es que 
acá conocí a mi esposa, acá nació nuestro amor, en una 
fiesta de carnavales, acá se criaron mis hijos, así que 
todo lo que he aportado al club ha sido con el cariño que 
uno siente por su familia o una segunda casa. Eso es el 
Club Náutico para mí.

¿Cómo ha sido trabajar con esta junta directiva?

Creo que la mayor virtud de esta directiva es que hemos 
trabajado de manera realmente democrática, manteniendo 
el respeto a nuestras propias diferencias y respetando el 
voto de la mayoría. Esa ha sido nuestra forma de trabajo y 
nos ha ido bien. Otro aspecto que considero importante es 
que antes de ser junta directiva ya éramos un buen grupo 
de amigos, pues nos conocemos hace más de 35 años. 
Así que ha sido una relación armoniosa, como siempre.

¿Cuál cree que es el principal legado que dejan al club?

Definitivamente lo más resaltante son las obras y 
remodelaciones. Y dentro de eso, el logro principal es 
el rediseño y optimización de los espacios colindantes 
con la playa. Pudimos reubicar finalmente la cancha de 

tenis que utilizaba, o más bien desperdiciaba 40 metros 
lineales frente al mar, y ahora en su lugar tenemos una 
nueva piscina que además satisface una necesidad que 
ya era evidente, porque la demanda de los socios por el 
uso de la piscina ya era abrumadora.

¿La misma visión se tuvo con el bar Maja?

Así es, porque reubicamos el antiguo depósito y 
aprovechamos esos 200 metros y cuadras frente al mar 
que no se estaban aprovechando correctamente. Ahora 
ese bar recibe buena afluencia de socios por las noches, 
y el club ha dejado de ser un cementerio  los fines de 
semana. Tenemos a los socios disfrutando del club a 
toda hora y con una estupenda vista al mar. 

También realizamos otra obra importante, la terraza y 
barra frente al mar que puede funcionar tanto en el día 
como en la noche, ofreciendo diferentes opciones a los 
socios para pasar momentos agradables, realizándose 
conciertos y actividades  que han hecho del club un 
punto de encuentro preferido.

¿Cómo se ha gestionado el tema financiero para 
la realización de obras? ¿Cuál ha sido el principal 
soporte?

Todas las obras la hemos financiado con recursos 
propios. Hicimos promociones para regularizar a hijos 

de socios que antes no cotizaban. Durante nuestra 
gestión han ingresado alrededor de 170 hijos de socios, 
y eso nos ha permitido no solo ejecutar las obras sino 
además dejar una buena caja a la siguiente directiva. 
Estamos dejando 300 mil dólares en caja y letras por 
cobrar 150 mil dólares más. Este es un récord histórico 
para el club y quisiera resaltarlo.

¿En qué estado se encuentra el club respecto a su 
crecimiento y sostenibilidad? 

El Club Náutico tiene una sede de 11 mil m2. Si 
hablamos de terreno, es un club chico, pero muy bien 
optimizado. A pesar de eso, creo que todavía puede 
crecer y mejorar sus instalaciones. Siempre se puede 
hacer más. El principal ingreso son las membresías de 
socios y las cuotas sociales. Sobre ese punto hemos 
venido realizando algunas promociones para captar 
nuevos socios y nos ha ido bastante bien. Es importante 
recordar que debe haber un equilibro entre socios 
aportantes y socios vitalicios para que el club siga 
siendo sostenible. Por otro lado, cuando tomamos el 
cargo tuvimos una idea bastante ambiciosa pero que 
demanda bastantes recursos; hablo de la continuación 
de la terraza de los toldos, con el fin de crear ahí un 
área que pudiera rentabilizarse siendo alquilada para 
convenciones diversas. Ese espacio podría construirse 
sobre el estacionamiento y pensamos que podría ser 
importante para la sostenibilidad económica del club. 
Ya dependerá de las próximas directivas evaluar este 
tema. Recordemos que actualmente algunas fiestas 
que organiza el club son más un servicio al socio que 
un evento rentable en sí mismo, con esta ampliación 
tendríamos un ambiente cómodo para realizar las Fiestas 
tradicionales como son Fiesta de Año Nuevo y Luau.

¿Cuáles son las principales necesidades que el Club 
Náutico debe atender hacia el futuro?

El club tiene sus necesidades cubiertas. Por ejemplo, 
hemos remodelado los baños y cambiado las instalaciones 
de agua para tener agua potable en lugar del agua salobre 
que había antes. Creo que las próximas directivas deben 
continuar el trabajo que se ha iniciado, siempre pensando 
en seguir optimizando las áreas y también mejorando el 
diseño paisajístico del club. Si ves el trabajo de nuestras 
áreas verdes, ha sido notable.

Finalmente, esos pequeños detalles tampoco quedan 
sin cuidado.

Y esto se debe al esfuerzo de nuestros trabajadores 

y también a la política de formación continua que el 
club tiene para sus trabajadores. A uno de nuestros 
jardineros lo hemos ayudado para que siga cursos 
en la Universidad Agraria de La Molina, y eso se 
refleja en la calidad del servicio que presta al club. 
Entonces es una relación de beneficios mutuos, 
porque el crecimiento del club va a ir siempre de la 
mano de la formación y el crecimiento profesional 
y personal de sus trabajadores. Ese también es un 
logro importante. Quiero Agradecer  a cada uno de 
los Directivos que conformaron esta gestión, por 
su entrega y cariño a nuestra querida Institución. 
Asimismo, a mi querida esposa Roxana Olcese, por 
la organización y especial dedicación que le puso a 
cada una de las fiestas tradicionales del club.

“ Debo hacer mención en este 
punto de la donación del busto 
del Gran Almirante Miguel Grau 
Seminario, por parte de los herederos 
del gran Escultor Miguel Baca Rossi 
(mi padre) obra reconocida como 
la mejor lograda de nuestro gran 
héroe, que fue inaugurada el pasado 
15 de diciembre en una emotiva 
ceremonia con la presencia del 
Vice Almirante Alberto Alcala Luna, 
en representación de La Marina de 
Guerra del Perú, acompañado de una 
gran comitiva de la Banda de guerra 
de la Marina del Perú. 

”
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Esta junta directiva priorizó el espíritu democrático en la toma de sus decisiones

¡MISIÓN CUMPLIDA!
Junta Directiva 2016- 2019

No cabe duda de que la gestión de la saliente junta 
directiva será recordada por haber conectado más al 
Club Náutico con su razón de ser: el mar. Como bien 
lo señala el presidente Arq. Miguel Baca, la fortuna que 
supuso contar con un gran equipo de arquitectos en 
la Junta Directiva, le ha permitido al club recuperar de 
manera inteligente nuevos espacios para el disfrute de 
todos los asociados. 

Cuando tomaron la decisión de postularse como directiva, 
lo hicieron con el pleno convencimiento de conocer cuáles 
eran las necesidades principales del Club Náutico. Hoy, 
junto al apoyo invalorable del personal administrativo y 
de los trabajadores del club, se han podido ejecutar las 
obras proyectadas a tiempo, para que el socio pueda 
disfrutar a plenitud de nuestras instalaciones desde el 
primer día de la temporada veraniega. 

Otros aspecto fundamental y por el que esta directiva 
ha trabajado arduamente, es la posibilidad, o más bien 
realidad ya, de dejarle al socio un club sostenible, con 
una caja chica que es un récord histórico y con una 
proyección de crecimiento importante. Un orden que 
resulta una referencia fundamental para las futuras 
directivas del club. Asimismo, se ha dado la valiosa 
oportunidad a los hijos de los socios para que se 
integren al club.

Termina el mandato de esta junta directiva, aunque quizás 
lo más justo sería decir que solo termina formalmente el 
tiempo de servicio al club, porque llegaron decididos a 
servir y han cumplido a cabalidad su propósito.

d i r ec t i v a
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La alta y constante demanda en el área de las piscinas hacían evidente que esta era 
una necesidad por atender con carácter de urgencia. Por ello, gracias al acuerdo de 
asamblea, la directiva pudo llevar adelante la construcción de las nuevas piscinas del 
club, aprovechando de manera más eficiente los espacios que disponemos de cara al mar.

Esta gran obra integra casi todo el largo de nuestro frontis principal entre las áreas sociales  
vez, comprende la ejecución de otras obras complementarias en las zonas adyacentes.

Es una enorme satisfacción comprobar que, gracias a esta obra emblemática de la gestión, 
hoy más socios disfrutan de nuestra vista al mar con instalaciones de primera calidad. Porque 
esa fue siempre nuestra misión: buscar el máximo bienestar para todos nuestros asociados.
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ob ras

3PISCINA
PARA NIÑOS
Esta piscina destinada para 
el uso exclusivo de niños 
tiene medidas de 9 por 6 
mts, escaleras y barandas 
de acero inoxidable.

3PISCINA FAMILIAR
Con medidas reglamentarias de 25 
por 10 mts, esta piscina tiene un 
diseño de efecto infinito, en el que 
el agua de la piscina se mimetiza 
con el horizonte. Cuenta con una 
escalinata y baranda de acero 
inoxidable.
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ob ras

 3TERRAZA 
En el frontis adyacente a las nuevas 
piscinas, se reordenó la terraza, siendo 
ahora exclusivamente para las poltronas 
instaladas allí, dejando así de ser un lugar 
de tránsito para convertirse en un espacio 
de descanso y relax para nuestros socios. 
Igualmente, se han incrementado en un 
30% las poltronas de todo el club.

3

3FRONTIS DEL
RESTAURANTE EL CAPI

Se renovó el frontis del bar El Capi, con 
laja, vidrio templado, acero inoxidable 
y madera. También se instaló una 
barra nueva dentro del concesionario.

Igualmente se ha recuperado un ingreso 
que da a la playa, incrementando el 
servicio de atención a los socios.
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ob ras

3ZONA JUVENIL
Se creó la zona juvenil, disponiéndose 
para dicha área la instalación de 
equipamiento para tenis de mesa, 
fulbito de mano y air hockey 
electrónico, además de un televisor 
y sombrillas. La zona juvenil se 
encuentra adyacente a las canchas de 
frontón y de tenis, separada de estas 
por cerramientos de acero inoxidable 
y vidrio templado, además de mallas.

3NUEVA CANCHA DE
TENIS ARCILLA
Se construyó la nueva cancha 
de tenis de arcilla, respetando 
las medidas y requerimientos 
reglamentarios. Se colocaron 
toldos nuevos, bancas, una 
estructura de acero inoxidable 
y cerramiento y puerta de vidrio 
templado.
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ob ras

NUEVAS ÁREAS
VERDES4

Se instaló un jardín vertical 
en el área de las nuevas 
piscinas, así como nuevos 
jardines colindantes a las 
canchas deportivas. 

También se instalaron nuevas 
palmeras entre las piscinas 
y las canchas deportivas.

3REUBICACIÓN DE
CANCHAS DEPORTIVAS

5
DUCHA

5
RAMPA Y CERRAMIENTO
DE VIDRIO

5
PISO ANTIDESLIZANTE

Se reubicaron las canchas 
polideportivas y de tenis de cemento, 
disponiéndose la instalación de un 
mallado total con estructuras de 
acero inoxidable para permitir el 
tranquilo desarrollo de las actividades 
deportivas sin que interfieran entre sí. 
También se renovó la pintura de las 
canchas. Se cambiaron y reubicaron 
todos los postes, que cuenta ahora 
con reflectores led que permiten una 
mejor visión y el ahorro de la energía 
eléctrica.

Se instaló una ducha en el acceso 
de playa hacia el área de las piscinas 
nuevas, junto al bar El Capi.

El piso del área adyacente a las 
nuevas piscinas se instaló con 
porcelanato italiano de piedra, lo 
que permite una mayor capacidad 
antideslizante.

Se instaló una rampa de acceso 
contigua al comedor central, y 
se instalaron cerramientos con 
estructuras de acero inoxidable y 
vidrio templado. También se instaló 
una puerta de vidrio templado 
contigua al malecón.
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ob ras

5
CANCHA DE FRONTÓN

5
CUARTOS DE MÁQUINAS Y DEPÓSITO

3DECK
DE MADERA

Debajo del área de las nuevas piscinas se construyeron los 
cuartos de máquinas y depósito, los que respectivamente 
sirven para el equipamiento que permitirá tratar 
adecuadamente el agua de las piscinas, garantizando un 
estado óptimo de salubridad, y guardar el mobiliario, como 
poltronas y sombrillas, durante la temporada de invierno.

Se instaló una estructura de acero inoxidable y mallas 
sobre las paredes de la cancha de frontón. Asimismo, 
hacia el lado del mar, se instaló un cerramiento con 
vidrio templado, con un diseño que mantiene la debida 
circulación de la brisa en el lugar. 

También se pintaron tanto las paredes como las 
canchas mismas.

Se instaló un deck o 
terraza de madera en el 
área contigua a las nuevas 
piscinas, para el uso de 
poltronas y sombrillas.

PELUQUERÍA4
Se reubicó la peluquería y se 
instalaron pisos y luminarias 
nuevas en ésta área. Cabe 
destacar que con la instalación 
de luminarias led se contribuye 
al ahorro energético en todas las 
áreas del club.
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3BAÑO DE
PERSONAL

ob ras

Se renovó el baño de 
personal de manera integral. 
Se cambió la grifería y cañería, 
se instaló un nuevo piso 
cerámico, así como nuevos 
sanitarios y luminarias.

5
ANTES

3BAÑO
ROTONDA

Se renovaron de manera integral los baños 
de la rotonda. Se instalaron pisos nuevos, 
así como griferías, cañerías, sanitarios, 
tableros de granito y luminarias led.

5
ANTES
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3NUEVO PORTÓN
DE ACCESO

6PISCINA AGUA DULCE ADULTOS

Se reubicó el nuevo portón de 
garaje, que ahora se encuentra 
adyacente a la cancha de tenis. 
Se instaló un nuevo portón de 
madera en dicha ubicación.

Cambio total del piso de la piscina de agua dulce de adultos con piso anti deslizante incluido.

ESTUDIOS
BACTERIOLÓGICOS

EN NUESTRAS PISCINAS6

Se realizaron los estudios bacteriológicos en las piscinas, 
a fin de descartar principalmente la presencia de la 
ameba comecerebros. Los estudios dieron resultados 
negativos en sus análisis, confirmando la salubridad de 
nuestras instalaciones.

3ENCHAPE DE
CONCESIONARIOS
EN LA ROTONDA

Se enchapó el frontis de los 
concesionarios La dulcería “Mamá 
Loca” y de la Cooperativa Pacífico, 
en el área de la rotonda.
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NUEVOS BAÑOS DE SOCIOS
DE LA ZONA “FRONTÓN”

NUEVOS BAÑOS
DE NIÑOS

AMPLIACIÓN DE COCINA 
“LA SAZÓN DE LUCHO”

DELIMITACIÓN DEL ÁREA
DE CONCESIONARIOS

NUEVA MÁQUINA
LIMPIA PISOS

MEJORAS EN
LA COCINA DEL
RESTAURANT “EL CAPI”

NUEVAS POLTRONAS
Y SOMBRILLAS

Se lograron optimizar los espacios 
del club redistribuyéndolos de cara a 
un mar que a pesar de su cercanía no 
era apreciado desde nuestra sede. 
 
Tener mejores instalaciones siempre fue 
posible y a ese objetivo apuntamos.

También se construyó una cisterna 
subterránea para poder abastecer a los 
baños de agua potable. Anteriormente 
el sistema de grifería y duchas solo 
contaba con agua salobre.

OBRAS
2016-2018

REACONDICIONAMIENTO
DE ZONA NÁUTICA

NUEVAS BARANDAS EN LA
BAJADA A LA PLAYA Y EN LA
ESCALERA A LOS BAÑOS

MEJORAS EN EL
COMEDOR DE PLAYA

NUEVO DEPÓSITO GENERAL

INSTALACIÓN DE
PILETA ILUMINADA

AMPLIACIÓN DEL
TECHO DEL PUENTE

REMODELACIÓN DEL
BAR “LA SAZÓN DE LUCHO”

ACONDICIONAMIENTO DE
LOS BAÑOS PRINCIPALES

ACONDICIONAMIENTO
EN PISCINA DE AGUA DULCE
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“LA BARRA”
Construcción de una zona techada frente al mar con un segundo nivel que incluye zona de parrila. Igualmente 

tiene rampa de accesibilidad, logrando un diseño que optimiza el uso del espacio. Esta obra permite al 
asociado contar con más espacios de encuentro y esparcimiento.

MAJA BAR,
UN TESORO ESCONDIDO

La existencia de Maja Bar nos demuestra la importancia de observar el entorno con ojo siempre crítico e
innovador. Esta es la feliz historia de cómo un depósito general pasó a ser uno de los espacios más

acogedores de Punta Hermosa.
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NUEVA ÁREA DE
SUPERVISIÓN DE
OPERACIONES 
Como bien sabemos, la exigencia de recibir un servicio de atención de calidad de parte de los 
socios es más alta durante los meses de diciembre, enero, febrero y marzo. Sin embargo, no 
existía en el club un mecanismo que pudiera identificar los niveles de satisfacción que nuestros 
socios experimentaban. Es por ello que esta gestión ha implementado el área de Supervisión de 
Operaciones de Atención al Socio, la cual tiene como misión principal garantizar la satisfacción 
total del socio en todas las áreas del club.

A continuación, detallamos los principales servicios que se han implementado durante la presente 
temporada:

Gimnasio

Se contrató a un personal training para que 
asista a los socios en sus rutinas de ejercicios 
todos los días, la cual fue muy bien recibida por 
los socios que asisten al gimnasio.

Área de Deportes 

Durante la temporada de verano contamos con 
un personal en dicha área, que atendió a los 
asociados en sus diversos requerimientos, como 
el caso del préstamo de equipos náuticos cómo 
Paddle y Kayaks. Asimismo, se compraron más 
flotadores satisfaciendo la necesidad de los más 
pequeños. 

Talleres de Verano

Durante la temporada veraniega hemos 
desarrollado diversos talleres, brindando un 
sano esparcimiento a los socios y promoviendo 
la práctica de diferentes disciplinas como 
natación, fútbol, tenis, artes marciales, baile, 
funcional y mini cheff.

Tenis

En esta zona se asignó a 03 personas como recogebolas, 
para que asistan a los socios durante los partidos.

Piscinas

En el transcurso de la temporada se contó con 
los servicios de 02 salvavidas en la piscina de 
agua dulce, de esa manera se brindó seguridad 
total de los socios asistentes.

Zona de playa

Se regularizó el uso de sombrillas, sillas, etc., 
comunicando a los usuarios que solo tienen 
derecho al servicio aquellos invitados que 
paguen su entrada.

Concesionarios

Se logró estandarizar el servicio de alimentos y 
bebidas que los tres concesionarios existentes 
en el club ofrecen al socio, tanto en la playa 
como en las piscinas y comedores.

FOTOS
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Desde hace 19 años el Club 
Náutico organiza La Noche del 
Arte, un evento ya tradicional y 
que cada año se renueva gracias 
a la producción de nuestros 
artistas invitados. Como en 

UNA NOCHE
PARA DESPERTAR
A LOS SENTIDOS

cu l t u r a

años anteriores, la orquesta Los 
Violines de Lima nos ofreció un 
concierto de música clásica, con 
una duración de más de una hora. 
Posteriormente, se procedió a la 
inauguración de la noche del arte. 

En esta oportunidad, la madrina 
fue la Sra. Mariela Pelosi de Polo. 

Es importante señalar que las 
obras que conformaron la 
exposición pertenecen a artistas 

tanto del club como de toda 
Punta Hermosa, que encuentran 
en este espacio no solo la 
posibilidad de exponer sus obras 
sino también una oportunidad 
para que la actividad artística 

se torne sostenible a través de 
las ventas que logran hacer. 

Así, el Club Náutico renueva 
cada año su compromiso 
con la promoción del arte, 

entendiendo a éste como una 
actividad fundamental en la 
formación continua del ser 
humano, que estimula nuestra 
sensibilidad y desarrolla un 
sentido de la ética más profundo.

Luciana Arrisueño, Mariella Pelosi y Jaime Polo
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LA BUENA BRISSA
DEL SURF PERUANO

Nuestra laureada consocia Brissa Málaga logró el primer lugar
en su categoría, en el Stand Up Paddle de Australia.

Orgullo de Punta Hermosa y del Club Náutico. 
Aunque vive fuera del país desde hace buen 
tiempo, Brissa Málaga continúa dándole logros 
deportivos al Perú. Nuestra campeona obtuvo el 
primer lugar en la categoría Damas del Stand Up 
Paddle de Australia, país adonde viajó para seguir 
los estudios de coaching deportivo en el 2016.

La historia de Brissa Málaga es una de esfuerzo y 
coraje. Contra lo que muchos pudieran pensar, cada 
logro obtenido no es fruto de una vida acomodada 
sino de su compromiso con el deporte. “En Australia 
he trabajado de ‘Nana’, y no me avergüenza decirlo”, 
contó Brissa en alguna entrevista reciente. Sabedora 
de que el esfuerzo tiene su recompensa, también 
trabajó haciendo delivery; de este modo financia 
sus gastos básicos personales mientras estudia 
gracias a la beca del College of Sports & Fitness y 

potencia su rendimiento entrenando en aguas con 
olas complicadas, pues aunque en Punta Hermosa 
contamos con olas de clase mundial, en la mayoría 
de campeonatos este escenario no suele repetirse. 

Aunque es consciente de que estudiar y trabajar 
le deja pocas horas al día para entrenar, Brissa 
no olvida que mucha gente en el país pasa por 
situaciones complicadas. Por eso no se queja 
y va para adelante: “Estoy muy contenta con el 
resultado pero aún más contenta con mi surfing. 
Cada vez me doy cuenta de que entrenar trae 
sus frutos, y me siento feliz de poder dejar en 
alto el nombre del Perú en esta parte del mundo”.

Brissa ha iniciado el año con el pie derecho. Un 
buen augurio de cara a su participación en los 
próximos Juegos Panamericanos Lima 2019.
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RECUERDOS
DE FAMILIA
Fiesta de Carnaval - 1962.
Eduardo Reynaud y Judith,  Pancho Ramírez y  Anais,
Ernesto Delgado y Cristina, Marco Polo y Tina, Ricardo Hurtado y
Aurora, Elsa Lizarzaburo, Víctor Castagnola y Dora.

Las fiestas del Club Náutico 
son especialmente reconocidas 
por su larga data, colorido y 
por ser un espacio donde se 
celebra la vida y la amistad. Por 
eso conversamos con Mariana 
Arnillas y Mariela Pelosi, dos 
reinas que en distinta época 
pudieron disfrutar de esa 
gran camaradería, y que hoy 
continúan ofreciendo lo mejor 
de sí a esta familia a la que 
piden cuidar y valorar como 
lo que es en realidad: parte de 
nuestras vidas.

Ambas son hijas de Punta 
Hermosa. En la arena de sus 
playas dieron sus primeros 
pasos y en el calor de su gente 
encontraron el verdadero 
sentido de la amistad. Mariela 
Pelosi y Mariana Arnillas 
vivieron, cada una a su modo y 
en su tiempo, los mejores años 
de su juventud en las fiestas 
del Club Náutico. 

Hablar de las fiestas del Club 
Náutico es hablar de amistad, 
de camaradería, de alegría. 
Y significa hablar también de 
tradición. Porque, así como 
este club contiene la esencia 
del espíritu puntahermosino, 
nuestras fiestas tienen su 
génesis en las primeras 
celebraciones que en la década 
del cincuenta organizaba la 
comunidad de veraneantes 
fundadores de Punta Hermosa.
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Carnaval toda la vida
Revisar un álbum de fotografías es abrir una caja de recuerdos. 
Y en la historia de Punta Hermosa lo que abundan son los 
recuerdos felices: “Mi familia fue una de las primeras en llegar a 
Punta Hermosa. Éramos familias muy numerosas, de cinco, seis 
o más hijos. Recuerdo de niña haber ido a las fiestas de disfraces 
donde nos juntábamos casi todos los niños del balneario, y luego 
con los años empezaron a organizar las fiestas con las famosas 
comparsas. Las fiestas de Punta Hermosa siempre fueron las 
más bonitas de todo el sur”, recuerda Mariela.

En 1965, ya las fiestas del Club Náutico eran famosas por su colorido. 
Las comparsas de distinta temática, el cuidado de los vestuarios y 
de cada detalle hacían de cada fiesta un evento único. Y para Mariela 
fue un año bastante especial: “Con mi grupo de amigos nos dimos el 
trabajo de confeccionar todo el vestuario cuando organizamos una 
comparsa de ‘egipcios’, y nos quedó precioso. Ese año yo fui reina 
de Carnavales. Pero lo curioso es que nos olvidamos del fotógrafo, 
así que la única foto que tengo es de cuando le entregué la corona a 
Norma Pérez Reyes, al año siguiente”.

En el albúm de recuerdos de Mariela descansan las imágenes de 
cuando sus hijas Fernanda y Andrea también fueron coronadas 
como reinas del club. Ver a sus hijas crecer y sellar su vínculo con el 

club de ese modo tan especial, es algo que 
la sigue emocionando como si lo acabase de 
vivir.

Quizás es por eso que Mariela, tan llena de 
recuerdos, tiene bastante claro el camino 
que debe recorrer el club hacia el futuro: “El 
Club Náutico para mi es vida, es sinónimo 
de amistad y es la posibilidad de pasar 
mis últimos años con mi esposo y tener un 
lugar donde conversar y recordar lo felices 
que hemos sido aquí. Este club hay que 
cuidarlo, hay que valorarlo como nuestra 
propia casa. Porque eso es, es parte de 
nuestra historia y de nuestras vidas”.

Reinas para siempre
A fines de los setenta un grupo de socios, 
encabezado por el Sr. Óscar Pérez Reyes, 
se acercaron a una jovencita de 16 años que 
disfrutaba del sol en la playa, para proponerle 
que sea la reina del Luau. Mariana Arnillas, 
casi cuarenta años después, todavía lo 
recuerda con entusiasmo. “Esa fue la fiesta 
con la que se retomaron las actividades que 
volvieron a darle vida al club. Me acuerdo 
que se servía todo como en las típicas fiestas 
hawaianas, sobre mesitas improvisadas en la 
arena, y que me llevaron cargada en una tabla 
hawaiana desde mi casa, acompañada de 
un paseo de antorchas. Fue muy novedoso 
y la fiesta del Luau se hizo famosa en todo 
el sur”.

De aquellas fiestas en la arena, adornadas 
con flores y frutas tropicales, el Luau del 
Club Náutico se ha ido organizando cada 
vez mejor. Cuenta Mariana que desde hace 
quince años existe una sana competencia en 
las playas del sur y eso genera que las fiestas 
sean mucho más cuidadas. “El Luau, a pesar 
de ser en esencia una fiesta rústica, también 
ofrece un show desde la entrada de la reina 
con su corte, y siempre es un espectáculo 
muy bien montado que toma semanas de 
preparación”.

Los años convirtieron a nuestra reina en 
madre y le regalaron la emoción de ver a sus 
hijas seguir sus pasos. Fue una experiencia 
inolvidable y el orgullo le dura hasta ahora. 
“Mis hijas Mariana y Fiorella también han 
sido reinas del Luau, y para mi es algo muy 
lindo porque es como verlas florecer en una 
nueva etapa de su vida, ya como señoritas. 
Lo mismo pasó con otras chicas del club, 
que las hemos visto nacer prácticamente y 
eso nos llena de alegría”, dice. 

Y qué duda cabe, la alegría es junto a la 
unidad y la amistad una de las características 
principales del Club Náutico, este espacio 
donde con buen y mal viento, uno siempre 
va a encontrar una sonrisa amiga, una 
conversación amable e incontables recuerdos 
en cada rincón de nuestro segundo hogar.
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DÍAS FELICES
Algunas postales de los momentos vividos en las tradicionales fiestas
de nuestro Club Náutico. Los días felices siguen hasta la actualidad.
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GRACIAS
A LA VIDA
Francesca Protto y Aitana Arrarte son nuestras reinas del Luau y
de los Carnavales. Dieron sus primeros pasos en las arenas de
Punta Hermosa y hoy, a pesar de su juventud, son dos ejemplos
de mujeres que luchan por cumplir sus sueños.
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Con la llegada de cada verano, el Club Náutico se 
convierte en mudo testigo del crecimiento de los niños 
y niñas que hasta hace poco corrían riendo entre sus 
instalaciones. Las fiestas que se organizan entonces son 
el escenario ideal para reencontrarse con los amigos y 
para atestiguar la parte más linda del paso inexorable del 
tiempo: ver a nuestros hijos crecer.

Pero crecer y florecer a la vida es algo que Francesca 
Protto y Aitana Arrarte, reinas del Luau y Carnavales en 
su versión 2019, han sabido lograr sin perder esa alegría 

Aitana Arrarte

Para mí, ser elegida reina de los Carnavales hace que me 
sienta todavía más parte del club y de Punta Hermosa, es 
una experiencia que refuerza mi vínculo emocional. Es una 
experiencia muy bonita, imposible de olvidar, desde la entrada 
con la comparsa, el baile con mis amigas y ver a mi familia 
pasar un momento de felicidad.

Una de las cosas que más me gusta el hecho de que 
con cada show se presenta una temática distinta. Y esto 
demuestra lo bien organizadas que están las comparsas, 
el tiempo que se invierte en prepararlas y lo importante 
que son estas fiestas para nosotros. Creo que es necesario 
preservar estos espacios de confraternidad y diversión, 
porque es algo saludable y a fin de cuentas le suma horas 
de buenos momentos a tu vida.

Me considero una persona que se esfuerza por lograr sus 
metas. Lo que he podido conseguir a mis 22 años, como el 
estar cerca de terminar mis estudios y el haber conseguido un 
trabajo que me gusta, ha sido todo producto de mi esfuerzo y 
son cosas que valoro mucho.

Admiro a las mujeres que intentar ayudar siempre a los 
demás. Una de las ‘influencer’ a la que más sigo y admiro es 
Alejandra Chávez, porque ella no solo hace deporte sino que 
tiene programas en los que ayuda a un montón de gente y 
promueve una vida saludable.

Yo cumplo años en enero, y tengo el lindo recuerdo de 
disfrutarlo pasando el día en el club con mis amigas. Si me 
piden un deseo, quisiera que el club mantenga esa unidad que 
hay entre los socios, y que hace que terminemos siendo todos 
como una gran familia.

que mostraban cuando eran unas niñas jugando en la 
arena de Punta Hermosa.

Estudiantes de administración en la Universidad de Lima 
y Universidad Pacífico, Francesca y Aitana recordarán 
con especial cariño la experiencia de ser coronadas 
reinas del Luau y de los Carnavales. Una experiencia 
que cobra mayor significado por haber tenido como 
escenario el club que las vio crecer hasta convertirse en 
las mujeres que son hoy: fuertes, con sólidos valores y 
dispuestas a lograr todas sus metas.

Francesca Protto

Al inicio, cuando me propusieron ser reina del Luau, me daba un poco de ‘roche’. Pero luego lo que me más 
me motivó fue que el club me daba la posibilidad de tener a toda mi familia y a mis amigos más cercanos 
juntos en una fiesta tan linda.

Recuerdo bien cada detalle de esa noche: el baile que hicimos con mis amigos y para el que ensayamos un montón 
de tiempo; el baile con mi papá, que es mi ejemplo, y que lo viví como si fuera mi fiesta de quince, principalmente 
de mi abuela, que la veía tan feliz y orgullosa. Ese es un recuerdo imborrable para mí.

Una de mis grandes pasiones es el básquet. Lo practico desde niña y en el 2011 me convocaron a la selección peruana 
Sub 15. Desde el 2015 participo en las selecciones de mayores y actualmente juego por el Regatas Club en la división 
superior. Creo que hace falta mayor apoyo para crear oferta deportiva, no solo para las mujeres sino también para los 
deportes que no sean fútbol o voley. Hay deportes en los que nos va super bien, pero la gente ni sabe que existen. 

Por ejemplo, Inés Melchor y Gladys Tejeda son deportistas que crecieron sin contar con muchos recursos, y con 
su perseverancia han logrado récords y representarnos bien en las olimpiadas. Admiro el esfuerzo con que logran 
sus metas, pero nos podría ir mejor si hubiese más apoyo del Estado y de la empresa privada.

A pesar de que el Club Náutico sigue creciendo, como es natural, sí destaco que se mantiene ese espíritu familiar 
que nos permite disfrutar del club como de nuestra casa. Me gustaría que podamos preservar esto y que mis hijos 
puedan vivir la misma experiencia que he tenido yo en el club.
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EL MEJOR
DE LOS EQUIPOS

La familia del Club Náutico tiene en ellos un soporte fundamental.
Y es que no se trata solo de una relación laboral: ellos sienten al

club como su segunda casa, y ese cariño es recíproco con
quienes nos acompañan toda una vida.



n á u t i c o n á u t i c o 5352

No es exagerado decir que el club es una familia 
para ellos. Los años que llevan cuidando de las 
instalaciones y de cada detalle en el servicio del 
club, ha generado un sentimiento de pertenencia 
a este espacio que terminó siendo una segunda 
casa para ellos.

Este leal equipo de trabajo con que cuenta el 
Club Náutico es el responsable de dejar a punto 
las instalaciones cada día. Antes que el sol 
empiece a calentar con sus primeros rayos los 
22 trabajadores permanentes, más los ‘refuerzos’ 
que se suman en cada temporada veraniega, ya 
están ejecutando las labores de limpieza. Entre 
la brisa del mar y un ambiente de camaradería 
transcurren los días en el club para este grupo de 
amigos del Club Náutico. Martin Arotinco, Antonio 
La Rosa, el ‘Chino’ Luis Arana y nuestra querida 
Juanita son algunos de los que llevan más tiempo 
junto a nosotros. 

Dice Antonio La Rosa que llegó al club preguntando 
por una oportunidad laboral, y han pasado más de 
20 años desde entonces. Cuenta también que uno 
de los días más esperados por los trabajadores es 

el paseo anual que el club organiza para ellos: “El año 
pasado fuimos a conocer Huaral, y en años anteriores 
hemos ido a Lunahuaná, ese ha sido uno de los paseos 
más bonitos que hemos tenido”.

Y la amistad que lleva con otros antiguos trabajadores, 
como el Sr. Laura, lo hace notar que son los compañeros 
que viven en zonas aledañas los que finalmente llevan 
más tiempo laborando en el club. 

Esa amistad y compañerismo también se percibe en 
los partidos de fulbito que juegan durante el otoño e 
invierno. Entonces una cancha deportiva se convierte en 
el escenario donde se refuerzan los lazos de solidaridad 
y compañerismo. A fin de cuentas, ellos saben que son 
un equipo dentro y fuera de las canchas.

Y los integrantes de este equipo jamás han perdido la 
alegría y amabilidad con que los encontramos cada 
mañana de verano. Cada uno de nuestros trabajadores 
entrega lo mejor de sí para que nuestra estadía en el club 
sea lo más placentera posible. Por eso es que hoy les 
rendimos este pequeño homenaje. 

¡Gracias! s
o

c
ia

le
s
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DÍA
DE LA 
MADRE
2018

Sr. Alfredo Duran, Señora Flor Illescas, 
Alfredo Duran y Diego Venero

Sr. Francisco Limon su esposa Cecilia 
Changanaqui y su cuñado Jorge Changanaqui

Srta Vanessa Delgado, Liliana Dueñas,
Dora Jaén, Rosario Dueñas, Casandra Delgado, 
Joana Mendiola, Dora Dueñas, Wally Mendiola

Sr. Julio y Sara Balcazar, Julio Balcazar, Valentina Balcazar, Giuliana Pescetto, Cristina Mendiola, 
Pilar Arrisueño, Manuel Pulgar Vidal, Nicolás Mendiola, Marisa Arrisueño, César San Román, 
Gabriela San Román y Marco Balcazar 

Srta. Micaela Gonzales, Daniel Muñoz, Claudia Muñoz, Tito Muñoz, 
Francisco Gonzales, Lucas Garrido-Lecca, Diego Muñoz,
Mateo Garrido-Lecca, María Luisa Muñoz, Ernesto Gambetta

Sr. Aníbal Quiroga su esposa María Cristina Chiabra 
y sus hijos Santiago y Aitana, Diana Godoy, Melita 
Villalobos, Jack Villalobos

Sr. Enrique Pérez, César Benavente, 
Claudia Petschen, Carola Claro

Sra Mariella Pelosi de Polo, Norma Castellano 
Vda de Chavarri, Jaime Polo

Sr. Nicolás Mendiola, Nana Polo, Giuliana Pescetto, Pilar Arrisueño, 
Cristina Mendiola, César San Román, Facundo Balcazar

DÍA
DEL 
PADRE
2018

Sr. Alejandro Calderón, José Luis Calderón, 
Fiorella Calderón, Aurora Hurtado Sr. Matías Vilaboy, Carlos Beteta, Vanessa Beteta

Sra. Mónica Vela, Andrés Vela, Jorge Vela Bravo, Patricia Whitfield, Jorge Vela Aurora Hurtado premiando al Sr. Oscar Pérez Reyes

Sr. Luis Knox, Ana María Flores, Miranda Uzategui, Karim 
Knox, Pámela Knox, Alvaro Luna, Emilio Luna, Florencia Luna

Juan Carlos Soto, Carlos Soto Muro, Hannah Soto, Claudia Pegorari, Benjamín Soto

Sr. Alfredo Perata, Nelva Páez, Alfredo Perata, Daniella Perata Sra. Liliana Córdova, Emma Rodríguez, Rafael Rodríguez
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Los herederos del gran escultor peruano Miguel Baca Rossi y el Club Náutico hicieron también una donación de un busto de nuestro Héroe Miguel Grau a la Marina de Guerra del Perú.

EN HOMENAJE
AL CABALLERO
DE LOS MARES
Una escultura de Don Miguel Grau Seminario, nuestro mayor héroe
naval, ya tiene un lugar especial en la sede del Club Náutico.

El 15 de diciembre del 2018 
quedará registrado como el día en 
que el Club Náutico se acercó a 
la historia grande de nuestro país. 
En una ceremonia que contó con 
la participación de autoridades 
de la Marina de Guerra del Perú, 
de la Embajada de Italia y de la 
Municipalidad de Punta Hermosa, 
se develó en nuestra sede el busto 
del mayor héroe naval del Perú, Don 
Miguel Grau Seminario. 

Esta escultura que hoy se luce en 
el ingreso a nuestra sede es obra 
de Miguel Baca Rossi y fue donada 
al Club Náutico por sus herederos. 
El presidente del club, Arq. Miguel 
Baca Ruiz, dijo sentirse honrado de 
poder rendir este homenaje al más 
grande héroe de nuestra historia. Y 
el honor es doble pues el autor de 
esta obra que ha sido reconocida por 
la crítica como una de las mejores 
representaciones del Caballero de 
los Mares es nada menos que su 
padre.

Miguel Grau nació en Piura el 27 de 
julio de 1834. A los 20 años ingresó 
a la Marina de Guerra del Perú, 
y a partir de entonces desarrolló 
su carrera militar en medio de la 
agitada vida política del país. 

La participación de Miguel Grau en 
la Guerra del Salitre nos permite 
ver con claridad la calidad moral de 
nuestro héroe. Tuvo el ingenio y la 
valentía para mantener a raya a la 
escuadra chilena conformada por 
modernos buques de fabricación 
inglesa; y también la nobleza para 
rescatar al enemigo una vez vencido. 
Una caballerosidad e hidalguía aún 
en tiempos de guerra que contrasta 
con el saqueo inmoral del que sería 
víctima el Perú en las etapas finales 
del enfrentamiento.

Por ello, el busto del héroe, 
develado en nuestra sede, tiene una 
réplica que ha sido donada por los 
herederos del escultor Miguel Baca 
Rossi a la Marina de Guerra del 

Perú. La ceremonia tuvo lugar el 4 
de abril en la Comandancia General 
de la Marina. Ahí, el presidente del 
Club Náutico, Arq. Miguel Baca 
Ruiz, tuvo el honor de entregar en 
donación la obra realizada por su 
padre hace más de 34 años. El 
Comandante General de la Marina, 
Fernando Cerdán Ruiz, fue quien 
recepcionó la donación.

Así, a través de la escultura del 
busto de Grau, nuestro héroe 
seguirá presente en el imaginario 
de la gente y de sus instituciones 
como un permanente ejemplo de 
integridad, valor y compromiso con 
la patria.

¡Gloria eterna al Caballero de los Mares!.

Arq. Miguel Baca Presidente del Club, Capitán de Navío 
Massimo Pitarra agregado de defensa de la embajada de 
Italia, Federico Balbuena, Javier Castro, General del Ejército 
Peruano en Retiro Víctor Bustamante, José Antonio Otárola Integrantes de la banda de la Marina de Guerra del Perú

El Vicealmirante Alberto Alcalá y el
Presidente del Club Arq. Miguel Baca

Sr. Percy Egocheaga, Rolando López, Alan Burns, Federico Balbuena, 
Alberto Alcalá, José Antonio Otárola, Massimo Pitarra, Arq. Miguel Baca

Recibiendo presente de la Marina de Guerra del Perú
El presidente del Club Arq. Miguel Baca y el Alcalde 

de Punta Hermosa Dr. Guillermo Fernández

Sr. Alan Burns y su esposa Mariella Monteverde, 
el Vicealmirante Alberto Alcalá y su esposa 
María Soledad Gamero, José Luis Coloma y
su esposa Teshia Bustos

El Busto al Gran Caballero de los Mares Almirante Miguel Grau Donado 
por los Herederos del gran Artista Escultor Miguel Baca Rossi
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INAUGURACIÓN
PISCINA

Arq. Miguel Baca y Liliana Espejo Carlos Alvarado Carmela Arce, Oscar Pérez Reyes y Mónica Davila

Rodrigo Navarro, Pedro Navarro, Renzo Cardenas Miguel Pacheco, Katy Del Sol, Luis  De Azambuja, Guillermo Fernandez, Roxana Caferatta

Cesar Ramirez y Mariana Becerra Raul Rodriguez, Jessica Casado y el niño Raul Rodriguez Maria Cecilia Sotomayor y Francesca Cavassa

Giorggio Giampietri y Arianne BergerJose Luis Coloma, Teshia Bustos, Claudia Leigh, Hugo Veran

AÑO
NUEVO
2019

Rubén  y Evelyn Soldevilla, Ana Rosa 
Guizado y Nino y Adriana Contavalli 

Carlo Petris y Joanna Barygki, Luis Alejandro Sánchez, 
Mariana Arnillas, José Giampietri, Hernando Chávez

Flor Illescas, Carlos Lozano y Milly Zarate, 
Claudia Jolay, Javier Martínez, Jissel 
Brousset, Karina Sotomayor, Jaime 
Castañeda, Hernán Brousset, Jorge López

Liliana y César Villanueva, Martin y Janet 
Ugarriza, Liliana y Gustavo Delgado, 
Mariella y Alan Burns

Giovanni  y Amelia Vizcarra, Alesandra 
Raffo y Erick Tello,  Fiorella y Mauricio 
Vizcarra, Jimena y Renzo Alva

José Antonio y Jeanine Otarola,
Miguel y Roxana Baca, Ruth y Carlos Andrade

Mercedes y José Cabrera, Vanessa y Julio Cabrera, Héctor 
y Mónica Zavala, Javier y Sara Seminario, Javier Villa

Jorge Conetta y Laura Choza, Deborah y Roberto Artigas,
Liliana y Gustavo Delgado, Alan y Mariella Burns,
Janeth y Martin Ugarriza

Mariana Arnillas, Patricia y José Giampietri, Hernando Chávez y 
Heliana Arnillas, Eduardo y Carla Echevarria, Erika y Luis CarrerasRafael Caballero, Jorge López, Carlos Lozano, Rubén Soldevilla

Eduardo Echevarria
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LUAU

Fiorela Vidal y Rafael Caballero

Luciana Arrisueño y Marco Balcázar

Juan José Bustamante y Gabriela Rojas, Julissa Portocarrero y Jorge Arnillas,
Chentio García y Ana Cecilia Lozano, María Elena Alcalde y Jorge Paz

Luis Carreras y Erika Polack, Oswaldo Hundskopf, Guanina Chiozza y Juan Taddei, Hernando Chávez y
Heliana Arnillas, Luis Alejandro Sánchez Salazar Paz, José Giampietri y Patricia Arnillas, Liliana Mercado

Sandra De Azambuja, Francesca y José Protto

Alan Burns y Mariella Monteverde, Ruth Gartner y Carlos Andrade, Juan Arrarte y 
Alicia Fernández, Samuel Suzanne y Elsa Balbi, Marisol Balbi y José Luis Escurra

Patricio Bouroncle, Daniel Ore, Alejandro Arnillas, Raúl Mickle, 
Francesca Protto, Juan Diego Carrasco, Sebastián Gulerminio

Raúl Mickle, Rafaella Parodi, Francesca Protto, Patricio Bouroncle, Aitana Arrarte

Romina Mansilla, Andrea Tagle, Alejandro Arnillas, Valeria Protto, Francesca Protto, Patricio Bouroncle, María 
Alejandra Lora, Aitana Arrarte, Sebastián Gulerminio, Brunela Esposito, Janice Brandes, Natalia Chávez, 

Alejandra Carrasco, María Fernanda López, María del Pilar Secada, Alonso Carmona, Rafaella Parodi, María 
Alejandra Cossío, Chiara Costa, Daniel Ore, Juan Diego Carrasco, Raúl Mickle, Sebastián Uribe

José Antonio Otarola y Jeanine Moore, Arq. Miguel Baca y Roxana Olcese

Luciana Arrisueño y Marco Balcáza



n á u t i c o n á u t i c o 6362

CAR
NA
VAL

Hugo Veran, Claudia Leigh, Jorge Cardenal, Sandra Guidino, Cecilia Piccone, Carlos Andrade, Ruth Gartner, 
Alicia Férnandez, Jeaninne Moore, José Antonio Otarola, Karin Mitterhofer, Rodrigo Cacho, Nelly Arrarte, Alan 
Burns, Mariella Monteverde, Roberto Pérez, Carlos Guerrero, Ursula Proaño, Marita Guerrero, Marisol Balbi

Sandra Trelles de Pérez Alicia Fernández, Aitana Arrarte y Juan Martin Arrarte Luciana Arrisueño y Marco Balcazar

Fernanda Zurek, Camila Salas, Sandra Calderón, Aiseth Coloma, Aitana Arrarte Florencia Gamero,
Carolina Mariátegui, Camila Dellepiana, Ma Fernanda López, Paulina Cálmet

Aitana Arrarte Fernández
(Reina Carnaval 2019)

Marlo Salvatierra, Mónica Villegas, Roxana Olcese, Arq. Miguel Baca,
Alejandro Pérez, Patricia de la Puente, María Yrigoyen, Samir Bauhumi

Rocío Málaga, Jorge Acevedo, Charo Morales, Maritza Málaga, Drago Bosovich, 
Carolina Ortiz de Zevallos, Jaime Málaga, Anahi Gonzales Dali, Carlos Ruiz De 
Luque, Caroline Koekling , Fernando Ortiz de Zevallos, Francesca Fernandini, 
Adriana Orellana, Álvaro Galarreta, Diego De La Puente

Jessica Ward, Manuel Pérez, Carmela Arce, Miguel Salas, Amparo Rodríguez, 
Juan Enrique Pendavis, Nelly Manzanares, Mariela Pelosi y Jaime PoloArq. Miguel Baca y la bella y la bestia

María Laura Montenegro, Denise Alvariño, Alonso Otárola, Alejandra Buitrago, 
Andrés Pereyra, Enrique Taya, Diego Olivera, Nathalie Málaga, Ximena Olguín, 

Gabriel Palomino, Alyson Huaraca, Jimena Párraga, Bruno Ibáñez

Valentina Borda, Ainoha Suitom, Valeria Dyer, Valeria Picasso,
María Fernanda Galdos, Gianfranco de Marzo, María Gracia Márquez
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CARNAVAL
INFANTIL

Mateo Collado y Fausto Delgado Sr. Aníbal Quiroga su esposa María Cristina 
Chiabra y sus hijos Santiago y Aitana

Divertido grupo de niños divirtiéndose en la fiesta de Carnavales Infantil 2019

Sra. Mónica Gómez y su
sobrina Paula GallegosEl Show de Collage Kids en plena premiación

Amelia Campos Dennison

Niñas Ivana Gianoli, Emilia Vizcarra, Ahitana Alva, 
Emilia Tello, Ariana y Luana Alzamora

Bernardo Maxera Vizcardo
Catalina Pozo Rodríguez Joaquin Alberto Cabrera Palacios
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NUEVOS ARTÍCULOS ÁREA DE DESTINO

Caminadora profes 8000T (01) Gimnasio

Eliptica profesion E98 -2 unds Gimnasio

Spining Sp - Elite - 3 unds Gimnasio

Trotadora profes 8000T- 2 unds Gimnasio

Compra Pera de gimnasio Gimnasio

8 Mancuernas, liga verde, roja Gimnasio

Radio LE24H1351 Gimnasio

Televisor LE50U7970 SM Gimnasio

12 juegos mesa y sillas Tavarv Piscina

Confección de 150 colchonetas normal Piscina

Colchonetas mat vinilico 80 unds Piscina

Mesa auxiliar chica - 30 unids Piscina

Fabricación 20 sombrillas c/toldo Piscina

Mesas de centro 50x50 15 unids Piscina

Silla bon Tavarva - 14 unds Piscina

Silla modelo Ratan c/brazo 30 und Piscina

Silla Ratan s/brazo - 24 unds Piscina

Sillas Barcelona - 40 unids Piscina

Soleadoras cabo blanco -80 unds Piscina

Toldos para sombrillas 28 unds Piscina

Juego de manicure modelo Italiano Peluquería

2 Sillones d corte negro Liz T Peluquería

Rotomartillo GBH2-20 Bosch Mantenimiento

Pulidor de acero inox. Mantenimiento

Gabinete de extintor  (3 unidades) Mantenimiento

2 Extintor acetato de potasio 2.5 y CO2 10 libras Mantenimiento

Luces Led para arbolito de Navidad Mantenimiento

Compra de Pad marron, para fregadora de pisos Mantenimiento

Compra de Felpudos de alto transito 4 unidades Mantenimiento

Caballetes de madera plegab (4) Almacen

Casa de madera 2x2 c/chapa Almacen

Arbol de Navidad Valley mixed con sus accesorios Almacen

Cortadora manual fas (2 unids) Almacén

Taladro percutor Almacen

38 Paneles Led y tomacorrientes Hidrobox Luminaria

24 Reflectores Led Luminaria

8 Postes de Luz Canchas nuevas Luminaria

PC Pentium 3.3ghz 4GB monitor Administración

3 Equipo aire acondicionado: Peluq, adm y contab. Peluqueria, Administración y Contabilidad

Credensa de nogal - 2 unids Administración y Puerta Principal

Sillas plomas giratorias  2 unids grandes Administración y Contabilidad

Sillas negras giratorias 2 unidades chicas Puerta de Ingreso

Impresora Epson L395 Contabilidad

Impresora Zebra Z3J180501473 Administración

Camara Canon c/Lente 300mm Administración
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Banderas de escritorio (04) Oficinas

3 Canastos para cosas perdidas Oficina Principal

Pabellon Institucional 2x3 mts Puerta Principal

Pabellon Nacional de 2x3 mts Puerta Principal

PC motherboard 4GB DDR4 1tb Puerta de Ingreso

Televisor Led 49” Smart S más Rack Directorio

Microondas Samsumg MG32j5133 Zona Infantil

Alfombras gras artificial - 2 Zona Infantil

Columbios de asientos de bebe Zona Infantil

Refrigeradora Mabe 1840395744 Zona Infantil

Antena Ubiquit M5 - 2 unids Cámaras

Disco duro 2TB camaras Cámaras

Compra de 4 antenas, sistema internet Cámaras

Compra de 10 mesas y 40 sillas mod. Ratan Conseción

2 Mesas altas Conseción

6 Bancos tableros Conseción

Congeladora Miray serie 180678 Conseción

Campana extractora y motor 2 HP Conseción

Mesa Refrigeradora 180x70 inox Conseción

Refrigeradora TM-344-LI-VC ingenius Conseción

Televisor LED Miray IDD133357B Conseción

Winche electrico marca MIT60hz Náutica

Thermometro digital Riester Náutica

Pitas ocean Master (7 unids) Náutica

Remos Puri (2 unids) Náutica

Chalecos salvavidas (8 unids) Náutica

Instalación winche nuevo Náutica

Winche electrico marca MIT60hz Náutica

Electrobomba Pedrollo 2HP Zona Playa

Electrobomba Pedrollo cpm 650m Zona Frontón

Electrobomba sumergible 1HP Pozo Séptico

Estructura de Delfin grande y pequeño Jardinería

Estructura de Flamengo acero inoxidable Jardinería

Maceta grande + garrucha Jardinería

Macetas - 45 unidades Jardinería

10 Palmeras Cocoteras grandes Jardinería

8 Mantos para jardines verticales Jardinería

Mesa de Air Hockey electronico Zona Juvenil

Mesa de ping pong mod Standar Zona Juvenil

Fulbito de mesa - 2 unids Zona Juvenil

Instalac 2 Racks Zona Juvenil y gimnasio

Televisor LG CJ45 Zona Juvenil

Marcadores de set y Fajas Tenis

Limpiador de Flejes Tenis

Set de Flejes e instalación Cancha Tenis

Silla de ruedas c/impulsores Tópico

ESTADOS
FINANCIEROS:

RÉCORD EN
SUPERÁVIT

Cada vez más 
sostenible. El Club 

Náutico goza de 
buena salud y 

eso es mérito de 
todos los que han 

trabajado por llevar 
adelante la gestión, 
y de quienes con su 
aporte responsable 

contribuyen a 
la estabilidad 
financiera de 
nuestro club. 

Esta gestión ha 
demostrado que 

es posible crecer 
en infraestructura 
sin comprometer 

nuestras finanzas. 
El superávit de más 
de 600 mil soles así 

lo demuestra.
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Engríe a tu MEJOR AMIGO con la nueva linea de:

Colección 2019 INKAPET
TOALLAS HIPOALERGÉNICAS

De todo para tu mascota
Tienda Virtual
Ofertas y regalos
Acumula puntos
Delivery a nivel nacional
Y mucho más

WWW.INKAPET.PE

972 731060

Compra con total seguridad!

ventas@inkapet.pe

LA JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB NÁUTICO AGRADECE A

LOS AUSPICIADORES QUE SIEMPRE COLABORAN CON NUESTRA INSTITUCIÓN,

EN ESPECIAL POR LA EDICIÓN Y LA IMPRESIÓN DE ESTA REVISTA A

LA COOPERATIVA PACÍFICO Y MULTIPRESS SAC.
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CLUB NÁUTICO DE PUNTA HERMOSA
AV. 28 DE JULIO S/N PUNTA HERMOSA / Telefax. 2307094 - Anexo 102/ Teléfono 2307600 - Anexo 101

E-mail: clubpuntahermosahotmail.com / Whatsapp 989326703

síguenos en


